



Gedenken zum Volkstrauertag am Elseyer Ehrenmal

In einem würdevollen Rahmen haben am Elseyer Ehrenmal Politiker, Feuerwehr sowie natürlich Bürgerinnen und Bürger der Verstorbenen gedacht. „Wir denken heute in besonderer Weise an die Toten der Kriege, der Gewalt, des Terrors, der Vertreibungen“, so Hagens Oberbürgermeister Erik O. Schulz.

„Der Volkstrauertag legt einen Finger in alte Wunden. Er erinnert an Schrecken und Fehler der Vergangenheit. Zum Gedenken gehört auch, daran zu erinnern.“ Hohenlimburgs Bezirksbürgermeister Hermann-Josef Voss legte mit Erik O. Schulz den Kranz der Stadt Hagen am Ehrenmal nieder. Musikalisch

untermalt wurde die Feierstunde von Sängern des Elseyer-Nahmer-Männerchores und des MGV Harmonie Hohenlimburg, die „Näher mein Gott zu dir“ und „Vater unser“ zu Gehör brachten. Der Jägermusikkorps setzte mit „Ich hatte einen Kameraden“ den musikalischen Schlussakkord.